



# 8月の園だより 《実籾保育園》



梅雨が明け、一気に夏の暑さとなりました。今年の夏は猛暑だといわれていた通り、毎日暑い日が続いていますね。楽しみにしていた水遊び、どのクラスも楽しんでます。園ではこまめに水分補給をしています。みんなで乾杯しながら飲むお茶は特別に美味しいようで、あっという間に水筒の中身がなくなってしまう子も。そんな時は園で麦茶や白湯をたしています。暑い夏、たくさん食べて乗り切りましょう。今月もよろしく願いいたします。

## ◎今月のねらい ☆子どもの様子



### 【0 歳児】

◎沐浴や水遊びで、様々な感触や音など、心地よさを感じ楽しんで行う  
◎遊びや生活の中で保育者や友だちと一緒に楽しく過ごす  
☆猛烈な暑さの日が続いた7月。なかなか外への散歩も行けなくなり、室内で過ごすことも多かったですが、逆に保育室で自由に動き回り、色々なところでつかまり立ちをしたり、「まてまて～」とハイハイで追いかけてこやかくれんぼをしたりと活発に過ごしました。先月に引き続き気が付くと広い保育室のすみっこにギュッと集まっている子どもたち。友だちの顔をのぞき込んだり、声で呼び掛けたり、手を出して触ってみたり、相手へのアピールもとても積極的でした。自分の思いを一生懸命相手に伝えようとする姿は本当に可愛らしいです。また指先の動きが力強くなってきて、ボタンを押したり引っ張ったりと玩具での遊び方も変化してきて、楽しさが増えました。暑い日は沐浴で水にも触れました。バシャバシャと楽しむ子、恐る恐るお湯につかる子、それぞれの反応でしたが、着替えが終わってさっぱりするとみんなにっこりいい笑顔を見せてくれました。まだまだ暑い日が続きます。8月も体調に留意しながら、この時期ならではの色々なものや感触に触れながら過ごしていきたいと思ひます。

### 【1 歳児】

◎保育者や友だちと一緒に夏ならではの遊びを十分に楽しむ  
◎食事や排せつ・着替えなど簡単な身の回りのことを自分でしようとする  
☆暑い日が多くなりましたが、りすぐみさんは毎日元気に過ごしています。水遊びも2歳児さんがやり始めると窓の方を見たり指さしてやりたい気持ちをアピールしています。滑り台に水を流してのウォータースライダーは人気で、何度も楽しむ子がいる一方、ちょっと怖がって「いやだ」と近寄らない子もいますが、無理なく遊べるように気を付けています。噴水のように周りから水が出るマットの中に座って水がかかるのを楽しんだり、プールの中の金魚をすくってコップやお皿に入れたり、水風船を投げたりと楽しんでいます。制作も行いました。水性ペンでのお絵描きはお手の物。と思っていたら手や机に描いてしまい「あ～あ」と汚れたことを教えてくれたり賑やかに過ごしました。暑さで疲れも出やすい時期なので体調に留意して過ごしていきたいです。

### 【2 歳児】

◎夏季の保健衛生に留意し、快適で健康に過ごせるようにする  
◎保育者や友だちと一緒に夏の遊びを十分に楽しむ  
☆いよいよ水遊びが始まりました。保育園での初めての水遊びにイヤイヤ言う子もいれば、怖がることもなくバシャバシャと大はしゃぎしている子と様々です。初めは嫌がっていた子も水がかからないよう自分のペースで少しずつ水遊びを楽しみ、今では水がかかってもへっちゃらになりました。昨年まで嫌がっていた子も今年は別人のように楽しんでいる姿に成長を感じます。お友だちと仲良しな2歳児さん。お休みの子や早退した子がいると「今日〇〇ちゃんお休み?」「〇〇くんお熱あるの?」と聞いてきます。お部屋で遊んでいる時もみんなで一緒になって盛り上がっていることが多く見られます。まだまだ暑い日が続きますが、水分補給をしっかりと取りながら元気に過ごしていきたいです。

### 【今月の予定】

- 8日 避難訓練
- 11日 山の日
- 12日 振替休日



### お誕生日のお友だち

- 5日 いけだ みはるくん
- 21日 たかぎ ちはやくん
- 27日 いしづ るなさん

